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当 日 6/27（月) 35① ( 2)/75 46.66％ 

  前 回 6/20（月) 44  ( 5)/75 58.67％ 
 

 
   

■ 開 会 点 鐘 駒井会長 

■ ソ ン グ 斉 唱 それでこそロータリー 

■ ゲ ス ト 紹 介 富山市長 藤井裕久様 

■ 寄 附 金 贈 呈 ウクライナ及びその周辺国での人道支援や救援活動等にご活用いただくため、 

富山シティーロータリークラブより、日本赤十字社への寄附金 50万円を日本赤十字社へ寄附いたしま

す。 駒井会長から赤十字社県支部富山市地区 地区長の藤井富山市長にお渡ししました。 

■ 会 長 挨 拶 駒井会長    

■ 幹 事 報 告 秋田幹事 

■ 各 委 員 会 報 告 

■ 退 任 挨 拶 駒井会長、秋田幹事、奥野ＳＡＡ 

■ 現新会長、幹事バッジ交換 

■ 閉 会 点 鐘 駒井会長   
 

富山シティーロータリークラブ ウクライナ人道危機救援金の寄附 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

      
 

 
 

   富山シティーロータリークラブ  例会日：月曜日 12時 30 分 
    会  場：オークスカナルパークホテル２Ｆまたは４Ｆ    富山市牛島町 11-1   TEL(076)432-2000   

     事務所：オークスカナルパークホテル富山５Ｆ         富山市牛島町 11-1   TEL・FAX(076)441-1737  

    事務局携帯 090-8703-1996  携帯メール toyamacityrc@docomo.ne.jp   E-mail: jimukyoku@toyama-city-rc.jp 
 
 
 

〇数字は内 Zoom 出席人数、（ ）は内サイン人数です。 ■ 出席報告 

国際ロータリー第 2610 地区 

富山シティーロータリークラブ 
国際ロータリー/クラブ番号 31803 

創立 1996.7.27  承認 1996.8.21 

           1,056号 

 

 

 

 

 
 
 
 
 

            NO.1号 

    令和 4年 7月 4日発行 

本日の予定７月４日（月） 
ところ：オークルカナルパークホテル富山 2階 

理事役員会議 12：00～「橘の間」 

通常例会 12：30～「東の間」 

【卓話】新任挨拶 

 高木会長、鷲塚幹事、斉藤ＳＡＡ 

 

第１０８４回 通常例会 
と き 令和４年６月２７日（月) 

ところ オークスカナルパークホテル富山２階 

進 行 ＳＡＡ 奥野 隆さん 
 

次回の予定７月１１日（月） 
ところ：オークルカナルパークホテル富山 2階 

通常例会 12：30～「東の間」 

【卓話】「オリジナルユニフォーム 

という選択肢」 

tufe代表/デザイナー川島真理子氏 

2021-22年度会計監査 例会終了後 

 

ランチメニュー 

・夏野菜と 

チキンカレーライス 

福神漬け、らっきょ 

・彩り野菜サラダ 

・ブイヨンスープ 

・スイカ 

・コーヒー 

令和 4年 6月 28日北日本新聞掲載。6月 27日（月）富山テレビ放送のニュースライブ BBTでも放送していただきました。 

mailto:toyamacityrc@docomo.ne.jp
mailto:jimukyoku@toyama-city-rc.jp


【退任挨拶】 

2021-2022 年度 会長 駒井 基 氏 

1年間、いろいろとご協力いただきありがとうございました。 

7月 1日スタート時には感染者の数も富山県では１人と収束の兆しが見え新年度は活

動できるのではないかと期待してスタートしましたが、8月に入り急増し始めたので理

事会にて例会開催の基準を決めようということで、富山県がステージ 3に移行した場合

は例会の中止ということを決議させていただきました。8 月 10 日には 147 人となり 8

月 16日にシテージ 3になったので、以降の例会はしばらく休会とさせていただきました。 

8 月－9月の間には、9月 25 日スリーウオン RCからの依頼で、タイ 3350地区コロナ救済チャリティーコンサ

ートが YouTubeで行われ、当 RC からも支援金を寄付させていただきました。9月末には少し収まり延期していた

ガバナー公式訪問も対面での開催が可能と連絡があり、最初の訪問例会を 10 月に開催させていただきました。

又 10月には 24日のポリオデーに合わせポリオ撲滅寄付を 1人 30＄、252,000円させていただきました。その後

はしばらく小康状態だったので、南 RCとの合同夜間懇親会も開催でき、シティ－RC としても 1 年ぶりの夜間懇

親会が開催できましたし、例会も少し開催でき、クリスマス懇親会も開催することができました。その時期に AI

の予測が出てきて、1 月中旬から末にかけて爆発的な感染が予測され 1 月には予測通りに感染爆発して、再び例

会、懇親会（新年会、チャーターナイト、観桜会）が中止に追い込まれました。4 月の例会再開までの間、4 月

17日の地区協議会開催ホストクラブとして、野崎実行委員長の元、1月 7日から実行委員会メンバーおよび南 RC

メンバー、黒川ガバナーエレクトとの打ち合わせを何回も行い、コロナの感染状況を見ながら、対面開催かオン

ラインハイブリッドでの開催か議論を重ね、黒川氏は対面を望んだのですが、実行委員会ではオンラインハイブ

リッドでということで決定し開催いたしました。いろいろ大変な部分もありましたが、なんとか大きな問題もな

く、メンバーの温かい協力もあり、開催することができました。本当にご苦労様でした。5 月地区大会、こちら

は対面での 1,000人の大懇親会も開かれ少し心配でしたがこちらも大きな問題は起きず良かったです。また、昨

年から延期の 25 周年記念旅行も開催できて本当に良かったと思います。メンバーでの旅行も良いもので、次年

度以降ミニ旅行懇親会も考えてみてはいかがかなと思います。この軽井沢でのゴルフを FBに挙げたところ、7RC

のゴルフコンペになぜでなかったのかとの批判もいただきました。個人的なことですが、数年前から、間質性肺

炎という難病にかかっておりまして、3 月に少し体調が悪くなり、進行を遅らせる薬の投与の試験入院をしてお

りました。現在は 3か月たち酷くなっていないので効いているのかな？と思っております。プライベートコンペ

なら無理も言えますが、公式なコンペではご迷惑を掛けることが予想されますので、遠慮させてもらっています。 

そういうことで、７RC の幹事には丁寧にお詫び申し上げました。そして本日はコロナにより活動できなかった、

行事や懇親会の予算を次年度に繰り越すのではなく、ロシアの侵略により苦しむ 700万人のウクライナの子供た

ちに、少しでも役に立てればと、50万円の義援金を日本赤十字社に送らせていただきました。十分に活動できな

かった部分も多々ありましたが、コロナ禍でいろいろ変化しながら奉仕活動もできたのではないかと思っており

ます。最後に 1年間、私を支えてくれた、秋田幹事、奥野 SAAに特別の感謝を申し上げるとともに、理事会メン

バー、各委員会メンバーすべてのシティーロータリアンに感謝申し上げ、退任の御挨拶とさせていただきます。 

 

2021-2022 年度 幹事 秋田 浩志氏 

皆さん、一年間ありがとうございました。今ほど、駒井会長より一年間の活動報告

を細かくしていただきました。何に付きましても、この一年間、理事役員の皆様、

そして委員長の皆様におかれましては、延べ約 5ヶ月の休会期間で、ほぼ半分近く

例会ができなかってこともあり、計画しては中止、計画しては中止で鬱憤が溜まる

ような部分があったのではと思っております。私としては、休会で楽だなと思った

りもしましたが、皆さんで軽井沢に行った時に、多くに皆さんの笑顔を見たときに、やって良かったな、出

来て良かったなと思いました。また、先日の夜間例会でも多数参加していただき、楽しい一時を過ごすこと

ができて良かったと思っております。この 6 月に入って、コロナがちょっと減ってきて、ロータリーも再開

されて、非常に 6月はロータリーで外に出る機会が多いです。当クラブも例会が 4回で内、夜間例会が 1回、

その他、みらい RC、西 RC の周年事業や第 2 グループの会長幹事懇親会があり、多く参加させていただきま

した。昨年、当クラブの 25周年のお祝いを年度内でできなかったことを改めて、できたら良かったなと思い 

 



 

ました。と、言うのは、みらい RC、西 RC の周年懇親会に出席させていただいた時に、非常にクオリティー

の高い周年だったと思いました。これ、我々が周年をする時に経験していないと、なかなか難しいなと感ず

るものがあります。引継ぎで話していくと思いますが、次期幹事の鷲塚さん、また次の方も、他クラブの周

年に出られることがあると思います。出られた時に、明日はわが身ではないですが、自分のクラブもやると

いうことを前提として勉強されてはどうかと思いました。次年度 7 月からは、良いクラブを創るために努力

を一緒にさせていただきたいと思います。以上、私の退任の挨拶とさせていただきます。ありがとうござい

ました。 
 

2021-2022 年度 ＳＡＡ 奥野 隆氏 

皆様のご協力をいただきまして、一年間無事にＳＡＡを努めることができました。 

感謝申し上げます。昨年の 7月からＳＡＡをさせて頂くにあたり、自分の中で毎日

やろう！目標を持とうと思っていたことがあります。普段、バッジは例会の時しか

付けないのですが、一年間ロータリアンとしての意識を高めるために、バッジを毎

日付けることを目標にしました。これは達成できました。あと例会を円滑に行うこ

とを目標にしました。過去の例会でドギマギしてしまったことが 1 回だけありました。リフォームのケンケ

ンさんの卓話で、3 分から 5 分ぐらいで終了ですと言われたときは焦りました。急にしゃべらなくてはなら

ない場面になった時、どう対応するか、痛感させられました。その一瞬で汗が止まりませんでした。それが

頭に残っています。あとお料理の件ですが、ホテルスタッフや社員の方に、料理は、こんな風にしてくれ、

あんな風にしてくれとお願いしました。料理に関しては、皆さん、好き嫌いもございますし、皆さんのご希

望に合った美味しい料理になったかは分かりませんが、指示や打合せをさせていただきました。 

そして、最後はこの場をお借りしまして、皆様にお詫びをしなければならないことがございます。先日、

軽井沢の 25周年記念パーティーの最後の記念撮影時に、酔った勢いもあり、バンコクの涅槃像のように横に

なって写ってしまってことに先輩よりお叱りをいただきました。真摯に受け止め、軽率な行動であったと反

省しております。私の部分を消していただき写真の修正をしていただいております。最後は、皆さんの前で

気持ち良く締めくくりたかったのですが、最後の最後がお詫びになってしまい申し訳ありません。例会では

原稿をいただいておりながら、いつもカミカミでした。初めての SAA でしたが、非常にありがたい経験をさ

せて頂きました。一年間ありがとうございました。 

 

 
 
 
 
 
 
 

 

現・新会長、幹事バッジ交換 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

駒井会長から高木会長エレクトへ会長章、秋田幹事から鷲塚副幹事へ代々のバッチが引き継がれました。 

また、高木会長エレクトからは、駒井会長へ前会長章が、鷲塚副幹事から秋田幹事へは前幹事章をお渡し

いただきました。 

●この度、常任理事の役職を拝命いたしました。   鷲塚一夫さん 

●一年間会長を努めさせていただきました。ありがとうございました。  駒井 基さん 

●一年間幹事を努めさせていただきました。皆様、ご協力ありがとうございました。秋田浩志さん 

●駒井会長、秋田幹事、奥野 SAA、一年間お疲れ様でした。   清水惠大さん 

●早退、失礼しました。       中西 修さん 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   
 
 
 

 

 

 

 

 



 

 

 

 
 
 
 
 
 
 

2022-2023年度富山第2グループ新聞社表敬訪問  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
                   

 

 

 

 

 
 

 
 

【企業広告】 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

夜間例会・創立記念懇親会 
■と   き  令和 4年 7月 25日（月）18：30～20：30 

 ■と こ ろ  オークスカナルパークホテル富山 2階 ■会  費 8,000円   

シティ－ロータリークラブの創立 27周年をお祝いする創立記念懇親会です。 

クラブの歴史や思い出に触れることで、更に会員相互の親睦を深め、未来に向けた活動に繋げる懇親会です。

余興には富山駅前にあるバー白馬舘の三代目バーテンダー内田行信さんのフレアカクテルショーです。 

お楽しみに！！ ※出欠のご連絡は、7/15（金）までにお願いいたします。 

  

      

 

  

 

 

令和 4年 7月 1日（金）富山第 2 グループで北日本新聞社、富山新聞社を表敬訪問されました。 

高木会長がご出席されました。 （令和 4年 7月 2日北日本新聞掲載） 

2022-2023 年度 

お祝いプレゼント(親睦活動委員会)               

・会員誕生日プレゼント・・ビザギフトカード 3,000円      
・奥様誕生日プレゼント・・ビザギフトカード 4,000円       
・結婚記念日プレセント・・ビザギフトカード 5,000円 

※お受け取りになられた方は、ニコニコボックスをお願いします。 

 

 

 

 
出席優秀会員表彰(出席奨励委員会)               
・1 年～ 9 年皆出席・・･ビザギフトカード 3,000 円      
・10 年～19 年皆出席・・ビザギフトカード 5,000 円       
・20 年以上皆出席･・・ビザギフトカード 10,000 円 

 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 
   

  

 
 
     

 

 

 

 
   

  

 
 
 
 
 
 
 
     

常務理事 鷲塚 一夫 

取締役会長 米田 憲司 



         
 

 
 
 
 
 
  

   2022       月 July 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 

 

 

                            2022      月 August 
 
 
 
 
 
   
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

日 月 火 水 木 金 土 

     １ 
富山第 2G

新聞社表

敬訪問 

２ 
 

３ 
 

４通常例会(2階東の間) 
【理事会】12：00～「橘の間」 

【卓話】高木会長、鷲塚幹事 

 斉藤（好）SAA 新任挨拶 

５ 
 

６ 
 

７ 
 

８ 
 

９ 
 

10 
 

11 通常例会(2階東の間) 
【卓話】「オリジナルユニフォームと 

いう選択肢」 

tufe 代表/デザイナー川島真理子氏 

2021-22 年度会計監査 例会終了後 

12 
 

13 
 

14 
 

15 
電気 
ビル 
富山南 

 
 
 
 
16 

17 18 法定休日「海の日」 
例会はございません。 
 

19 
カナル 
パーク 
みらい 

20  21 
電気 
ビル 

富山西 

22 23 

24 
 

31 

25 夜間例会創立記念懇親会 
(2階西の間) 

18：30～  

26 
 

27 28 
富山第 2 

G 会長幹

事会議 

29 
クラブ 
指定休日 

富山南 

30 

日 月 火 水 木 金 土 

 １通常例会 (2階東の間) 
【理事会】12：00～「橘の間」 

【卓話】 

2021-22 年度会計監査報告 

２ 
 

３ ４ 
 
 

５  ６ 

７ 
 

８通常例会 (2階東の間) 
【卓話】 

９  10 
 

11 
山の日 

12   13 
 

14 15 クラブ指定休日  
例会はございません。  

16 
 

17  18  19 
 

20 
 

21 
ふるさと 

富山美化

大作戦 

22 通常例会(2階東の間) 
【ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐懇談会】11：30～「橘の間」 

【卓話】ガバナー補佐 五十嵐靖郎氏 

23 
 
 

 

24  25 
 

26 
 

 27 
 
 

28  29 ガバナー公式訪問例会  
(4階翠鳳の間) 

【ガバナー懇談会】11：30～「檜の間」 

【卓話】ガバナー黒川伸一氏 

30 
 

 

31 
 

   

第 1 回ｲﾝﾌｫｰﾏﾙ・ﾃﾞｨｽｶｯｼｮﾝﾝ 

ﾐｰﾃｨﾝｸﾞ 19：00～ 喃楽 

 
   

8 月の 

サインークアップ 
 

 
7 月の 

ロータリーレート 

1＄＝１３６円 
6 月は、 

１２７円でした。 
 

   

7 月の 

サインメークアップ 
 

１５日(金)電気ビル  
富山西ＲＣ 

新年度懇親会のため 
サイン時間 9:30～13:30 
１９日(火)カナルパーク  

富山みらいＲＣ 
新年度懇親会のため 

サイン時間 9:30～13:30 
２１日(木)電気ビル  

富山西ＲＣ 
新年度懇親会のため 

サイン時間 9:30～13:30 
２５日(月)ＡＮＡホテル  

富山大手町ＲＣ 
ビアホール例会のため 

サイン時間 15:30～19:30 
 
 

 

25 
ＡＮＡ 
ホテル 
大手町 
 

９ 
地区 R 情

報立法研

究会委員

会会議 

地区クラ

ブ広報委

員長会議 

ガバナー月信について 
 
ガバナー月信は、富山
シティーロータリークラ
ブ HPのガバナーマンス
リーをクリックしご覧くだ
さい。 


